

## 駐日ブルガリア共和国大使 公邸でのパーティーに参加

総合企画室主任

三橋 尋子



投稿者・三橋主任

には、大使公邸で開かれたパーティーへの招待状をいただき、島田燿子学園長・理事長をはじめ川邊信雄学長、野口昇副学長と私が参



庭園ではマグロの解体ショーも

「新・文明の旅」プロジェクトに携わることで大使公邸でのパーティーに参加できるというまたとない機会をいただいたことを、大変光栄に思っております。

私は、教職員で組織された「新・文明の旅」プロジェクトの中でブルガリア共和国を担当しております。2010年10月に本郷キャンパスで開催した駐日ブルガリア共和国大使館特命全權大使リュボミル・トドロフ閣下による記念講演会を機に、大使館とは、「新・文明の旅」についての意見交換やアドバイス、交流大学の情報、日本で行われるブルガリアイベント情報などをいただいております。親交を深めてまいりました。

ブルガリアの「教育と文化の日」にあたる5月24日

加してまいりました。このパーティーでは日本におけるブルガリア文化功労章の表彰式や、初来日されたブルガリアの国民的歌手ヴァリヤ・バルカンスカさんとバグパイプ奏者ペタル・ヤネフさんのミニコンサート、大使公邸庭園での食事が催されました。招待客は60人ほどで、その中には国立新美術館館長はじめ、元駐ブルガリア大使の方々もご臨席されておりました。パーティーの中では、大使夫妻に川邊学長が自ら流暢な英語で学長交代の挨拶をされ、島田学園長・理事長には大使自ら労いのお言葉をかけていただきました。